

Regierungsrat

Rathaus
Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
so.ch

Staatssekretariat für Wirtschaft
SECO
Herr Béla Filep
Holzikofenweg 36
3003 Bern

27. September 2022

Änderung des Bundesgesetzes über Regionalpolitik

Sehr geehrter Herr Bundesrat
Sehr geehrter Herr Filep

Sie haben uns mit Schreiben vom 22. Juni 2022 die Vernehmlassung zur Änderung des Bundesgesetzes über Regionalpolitik zugestellt. Wir nehmen wie folgt Stellung:

Wir unterstützen die vorgeschlagene Anpassung für «à fonds perdu»-Beiträge, die systemrelevante, aber nicht direkt rentable, Kleininfrastrukturen in ländlichen Regionen mitfinanzieren können. Durch diese neue Möglichkeit kann die kantonale Unterstützung unter Abwägung und Beurteilung des volkswirtschaftlichen Nutzens flexibel gehandhabt werden.

Für die Möglichkeit einer Stellungnahme bedanken wir uns bestens.

Mit freundlichen Grüßen

IM NAMEN DES REGIERUNGSRATES

sig.
Dr. Remo Ankli
Landammann

sig.
Andreas Eng
Staatsschreiber